

Betreff:

Unfallstatistik für Mainz-Kastel (FDP)

Antragstext:

Der Ortsbeirat ist daran interessiert zu wissen, wo es im Bereich Mainz-Kastel Unfallschwerpunkte gibt und, ob es zu einem Anstieg der Unfälle gekommen ist.
Aus diesem Grunde wird der Magistrat der Landeshauptstadt Wiesbaden gebeten, dem Ortsbeirat eine Unfallstatistik für die unterschiedlichen Verkehrsteilnehmer im Stadtteil Mainz-Kastel vorzulegen, aus der diese Angaben ersichtlich sind.

Sollte es zu einer Unfallhäufung in gewissen Bereichen gekommen sein, wird der Magistrat um Auskunft gebeten, ob und ggf. welche Maßnahmen zur Behebung oder Entschärfung der Gefahrenstelle(n) ergriffen wurden bzw. werden, oder aber in Planung sind.

Mainz-Kastel, 16.06.2014